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ABSTRAK 
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Studi: Manajemen Dakwah, Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah, 
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Penelitian ini mengkaji tentang dakwah sufistik Gus Sauqi di era Milenial, 

dengan tujuan untuk mengetahui konsep dakwah di Era Milenial dari pembinaan 

spiritual Milenial yang dilakukan melalui Gus Sauqi, apakah berdampak positif atau 

sebaliknya. 

Jenis penelitian yang digunakan ialah kualitatif dengan pendekatan 

fenomenologis. Adapun teknik pengumpulan data penelitian ini terdiri dari teknik 

observasi, wawancara dan dokumentasi, dengan dua sumber data yakni primer dan 

sekunder. Instrumen kunci penelitian ini ialah peneliti itu sendiri, dengan dibantu 

instrumen tambahan seperti buku catatan beserta alat tulisnya, handphone, dan 

laptop. Lokasi penelitian ini terdiri dari dua tempat berbeda, yakni berlokasi di 

Ponpes Peta Tulungagung  Jawa Timur. Subjek penelitian ini ialah dakwah sufistik 

Gus Sauqi di Era  Milenial sebagai objek penelitian. Sedangkan teknik analisis data 

yang digunakan ialah teori Miles dan Hubberman, yang mencakup: reduksi data, 

penyajiaan data serta penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa  di Era milenial kini semakin 

meresahkan Dengan demikian, upaya maddah dakwah sufistik Gus Syauqi yang 

dapat dilakukan ialah dengan memberi pembinaan moral serta spiritual. Upaya 

pembinaan tersebut dibingkai melalui dakwah dengan menggunakan konsep 

dakwah Sufistik Gus Sauqi  pada metode dakwahnya. Konsep dakwah sufistik yang 

digunakan oleh Gus Sauqi di Ponpes Peta Tulungagung. Diantara metode dakwah 

yang digunakan dalam membeni spiritual tersebut meliputi: Dzikir, Do a, Membaca 

Al – Quran, Shalat, Puasa.Dari pembahasan metode di atas adalah konsep dakwah 

dilakukan oleh Gus Sauqi Di Ponpes Peta Tulungagung, berimplikasi positif bagi 

spiritual era milenial. Era milenial menilai cara dakwah beliau sangat tepat dan 

mudah di pahami untuk menambah keimanan. Peneliti sangat meyadari bahwa 

dalam penelitian ini masih terdapat kesalahan dan kurangnya penjelasan yang 

diuraikan secara detail. Maka, peneliti menyarankan kepada pembaca agar lebih 

cerdas dan kritis dalam menelaah hasil penelitian ini. Selain itu, peneliti juga 

menyarankan kepada peneliti selanjutnya, untuk memperdalam penjelasan pada 

setiap paparan hasil yang belum jelas, jika memutuskan untuk mengambil 

penelitian dengan tema yang sama. 
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Ushuluddın Adab and Da'wah Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic 

University Tulungagung Supervisor: Dr. Bobby Rachman Santoso, MS.I 

Keywords: Sufitic Da'wah, Millennial Era, Gus Sauqi's Da'wah Method. 

This research is about Gus Sauqi's Sufistic Da'wah in the Millennial era with the 

aim of knowing the concept of da'wah in the Millennial era from the Millennial 

spiritual development carried out through Gus Sauqi, whether it has a positive 

impact or vice versa. 

    This study examines Gus Sauqi's Sufistic da'wah in the Millennial era, 

with the aim of knowing the concept of da'wah in the Millennial Era from the 

Millennial spiritual guidance carried out through Gus Sauqi, whether it has a 

positive impact or vice versa. 

The type of research used is qualitative with a phenomenological approach. 

The data collection technique of this research consists of observation, interview and 

documentation techniques, with two data sources, namely primary and secondary. 

The key instrument of this research is the researcher himself, with the help of 

additional instruments such as notebooks and stationery, cellphones, and laptops. 

The location of this research consists of two different places, namely located in 

Ponpes Peta Tulungagung East Java. The subject of this research is Gus Sauqi's 

Sufistic Da'wah in the Millennial Era as the object of research. While the data 

analysis technique used is the theory of Miles and Hubberman, which includes: data 

reduction, data presentation and conclusion drawing. 

The results of this study indicate that in the millennial era it is now 

increasingly troubling. Thus, Gus Syauqi's sufistic da'wah maddah efforts that can 

be done are to provide moral and spiritual guidance. The coaching effort is framed 

through da'wah by using Gus Syauqi's Sufistic da'wah concept in his da'wah 

method. The concept of Sufistic da'wah used by Gus Sauqi at Ponpes Peta 

Tulungagung. Among the da'wah methods used in the spiritual membeni include: 

From the discussion of the methods above, the concept of da'wah carried out by 

Gus Sauqi at Ponpes Peta Tulungagung has positive implications for the spirituality 

of the millennial era. The millennial era considers his da'wah method to be very 

appropriate and easy to understand to increase faith. Researchers are very aware 

that in this study there are still mistakes and lack of explanation described in detail. 

So, researchers suggest that readers be more intelligent and critical in examining 

the results of this study. In addition, the researcher also suggests to future 

researchers, to deepen the explanation of any unclear results, if they decide to take 

research on the same theme.       
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 الملخّص 

(. الدعوة الصوفية في عصر الألفية: تحليل مادة الدعوة لـ غوس شوقي في ٢٠٢٤ديفي تري أنجغرايني )

الدينية  الأصول  كلية  الدعوة،  إدارة  قسم  تولونجاغونغ.  بيتا  الديني  للمعهد  الروتينية  الدراسة 

ال تولونجاغونغ.  الحكومية  الإسلامية  رحمة الله  علي  السيد  جامعة  والدعوة،  مشرف:  والآداب 

 الدكتور بوبي رحمن سانتوسو الماجستير. 

 الرئيسية: الدعوة الصوفية، عصر الألفية، طريقة الدعوة لـغوس شوقي. الكلمات 

تناول هذا البحث الدعوة الصوفية لـ غوس شوقي في عصر الألفية، بهدف فهم مفهوم الدعوة ت

في عصر الألفية من خلال تنمية روحية للشباب في عصر الألفية التي تتم عبر غوس شوقي، وما إذا كانت  

 سلبي. إيجابي أولها تأثير 
بنهج النوعي  البحث  هو  المستخدم  الدراسة  لهذا   نوع  البيانات  تقنيات جمع  وتتألف  الظواهر. 

الأساسية  البيانات  أولهما  للبيانات،  والتوثيق، مع وجود مصدرين  والمقابلات،  المراقبة،  تقنيات  البحث من 

أدوات إضافية مثل  استخدام  نفسها، مع  الباحثة  الدراسة هي  لهذه  الرئيسية  الأداة  الثانوية.  البيانات  وثانيهما 

والأدو موقعين  الدفاتر  في  البحث  مواقع  تتمثل  المحمولة.  الكمبيوتر  وأجهزة  الذكية  والهواتف  الكتابية  ات 

الصوفية   الدعوة  الدراسة هو  تولونجاغونغ في شرق جاوة. وموضوع هذه  بيتا  في معهد  أحدهما  مختلفين، 

للدراسة المستخدم فهو نظرية مايلز لـغوس شوقي في عصر الألفية كموضوع  البيانات  أما أسلوب تحليل   .

 وهابرمان، والتي تشمل: تحليل البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص النتائج.

أظهرت نتائج هذا البحث أن في عصر الألفية تزداد القلق، وبالتالي، الجهود الدعوية الصوفية  

التي يمكن أن يقوم بها غوس شوقي تشمل إعطاء توجيه أخلاقي وروحي. يتم إطار هذه الجهود التوجيهية من  

يتض الدعوية.  طريقته  في  شوقي  لـغوس  الصوفية  الدعوة  مفهوم  باستخدام  الدعوة  الدعوة  خلال  مفهوم  من 

الذكر،   مثل:  الدعوية  الطرق  تولونجاغونغ بعض  بيتا  معهد  في  قبل غوس شوقي  المستخدمة من  الصوفية 

الدعاء، قراءة القرآن الكريم، الصلاة، والصيام. من خلال مناقشة الطرق المستخدمة أعلاه، يتبين أن مفهوم  

لألفية.  ا  نغ تؤثر إيجابيًا على الروحانية في عصرالدعوة التي تقوم بها غوس شوقي في معهد بيتا تولونجاغو 

ويجده سهل الفهم لزيادة الإيمان. يدرك الباحث تمامًا أن هذا  يقد ِّر الشباب في عصر الألفية الأسلوب الدعوي الذي يتبناه  

البحث لا يزال بها أخطاء وقصور في التفسير. لذلك، تنصح الباحثة القراء بأن يكونوا أكثر حذرًا وتفكيرًا في 

 استكشاف نتائج هذا البحث. كما يوُصى أيضًا للباحثين القادمين، في حال اختيارهم لإجراء دراسة مشابهة، 

 بأن يعملوا على توضيح كل جانب من النتائج التي قد لا تكون واضحة بما فيه الكفاية.
 

 

 

 

 


